

# Erfahrungsbericht



**Aktionstag „Saubere Hände“ 2016**



BARMHERZIGE BRÜDER  
KRANKENHAUS GRAZ

Im Rahmen der Aktion „Saubere Hände“ fanden am 07. und 08. Juni 2016 die Aktionstage an den Standorten Eggenberg und Marschallgasse statt.

Mit je zwei mobilen Aktionswägen tourte das Hygieneteam durch Stationen, Ambulanzen und Bereiche. Somit konnten über 240 Personen erreicht werden.

Der Themenschwerpunkt „Händehygiene beim Verbandswechsel“ sowie der Stellenwert der Händedesinfektion wurden in den Mittelpunkt gerückt.

Die Didaktobox, das Wissensquiz, sowie die leckeren Handkekse waren die Highlights der Aktion.

An den Aktionstagen, an denen viele persönliche Gespräche geführt, Händedesinfektionsmittel und Handcremen verschenkt wurden, war die Hygiene das Gesprächsthema Nummer 1 im Haus.

Das Hygieneteam der Barmherzigen Brüder Graz wird sich im kommenden Jahr weiter dafür einsetzen, dass die 5 Indikationen der Händedesinfektion im Alltag korrekt umgesetzt werden.



**Aktion**  
**Saubere Hände**  
Krankenhäuser

[www.aktion-sauberehaende.de](http://www.aktion-sauberehaende.de)

**Vielen Dank an alle Beteiligten für die tatkräftige Unterstützung sowie allen Teilnehmern für Ihr Kommen.**



# BARMHERZIGE BRÜDER KRANKENHAUS GRAZ



**Einladung zum AKTIONSTAG „Saubere Hände“**

**Datum:** Mittwoch, 08. Juni 2016  
08:30 bis 11:30 Uhr

**Ort:** alle Abteilungen werden vom Hygieneteam besucht (siehe Zeitplan)

**Mobiler Aktionswagen mit folgenden Aktivitäten:**

- Themenschwerpunkt: „Handhygiene beim Verbandwechsel“
- Immer dabei unsere DidaktoBox
- Wissensquiz mit vielen Preisen
- Und vieles mehr...

**Auf Ihre Teilnahme freut sich das Hygieneteam!**

Die AKTION Saubere Hände ist ein Bestandteil einer Kampagne der Weltgesundheitsorganisation WHO. Ziel ist die Handhygiene von allen die Hände berühren in Gesundheitseinrichtungen – zu verbessern.